

SPORTS

sport.union@sonapresse.com

Athlétisme: aucun athlète local n'ira aux Jeux africains

Willy NDONG Libreville/Gabon

E président du Comité national olympique du Gabon Cresant Pambo avait "sonné la charge" en début de semaine lors de la rencontre avec les responsables de fédérations. Au siège du CNOG, en présence des responsables du ministère des Sports, ce dernier a fait clairement savoir aux dirigeants sportifs que "seuls les athlètes ayant un bon ranking au niveau africain ou mondial iront aux Jeux africains au mois de mars prochain à Accra, au

Ghana". Après sa déclaration, la Confédération africaine d'athlétisme vient de rendre publics les minima exigés aux athlètes pour prendre part aux Jeux africains. À titre d'exemple, il faut avoir réalisé entre le 1er janvier 2023 et le 20 février 2024, sur 100 m hommes, un chronomètre situé entre 10.2 et 10. 44. Et chez les dames, sur la même distance, un temps situé entre 11.7 et 11.94.

Impossible à réaliser pour nos athlètes évoluant au pays. Parce qu'en manque de compétitions domestiques et d'infrastructures aux normes. Même les chronos



Faute de compétitions domestiques, les athlètes locaux n'iront pas au Ghana.

U15: le tournoi zonal de l'Uniffac reporté



Ces jeunes de la sélection scolaire U15 du Gabon vont devoir regagner leurs familles ce samedi.

PSNB Libreville/Gabon

A Fédération gabonaise de football (Fégafoot) a dété destinataire d'une correspondance de l'Union des fédérations de football d'Afrique centrale (Uniffac) l'informant du report à une date ultérieure du tournoi scolaire U15, initialement prévu du 11 au 17 décembre 2023 à Sao Tomé-et -Principe.

L'Uniffac, qui n'a pas précisé les nouvelles dates de cette compétition qualificative pour le Championnat d'Afrique scolaire de cette tranche d'âge, organisé par la Confédération africaine de football (Caf) et prévu en avril 2024 au Zimbabwe, ne donne aucun motif véritable sur ce report dans son courrier. Se contentant d'invoquer des "raisons techniques".

" (...) Nous avons l'honneur de vous informer que pour des raisons techniques, le tournoi zonal du Championnat d'Afrique de football scolaire, qui devrait avoir lieu du 11 au 17 décembre 2023 à Sao Tome-et-Principe, est reporté à une date qui vous sera communiquée ultérieurement", indique le courrier signé du directeur exécutif de l'Uniffac, le Camerounais Martin Etongue. Une situation que déplore le DTN Claude Albert Mbourounot. "(...) En dépit des réajustements effectués par notre staff technique depuis mardi dernier au Centre technique de Bikelé, nous sommes contraints de libérer les enfants ce samedi, afin qu'ils regagnent leurs familles respectives."

électroniques manquent! " Nous misons énormément sur

nos athlètes évoluant à l'étranger. Notamment au lancer du poids avec Carine Mekame Ndong et Matamba dont le record est à 3,51 m alors que les minima sont à 3,40 m. Il y a aussi Guy Maganga Gorra", a expliqué lieu du 8 au 23 mars 2024.

au saut à la perche avec Grâce le président de la Fédération gabonaise d'athlétisme (FGA) Anaclet-Mathieu Taty.

Les 13es Jeux africains auront

Marathon de Libreville: l'ONDSC accompagne la Fédération à hauteur de sept millions de francs

PSNB Libreville/ Gabon

E Marathon de Libreville aura lieu du 16 au **1**17 décembre 2023 dans les rues de la capitale gabonaise. Dans cette perspective, la Fédération gabonaise d'athlétisme (FGA), dirigée par Anaclet Mathieu Taty, a sollicité l'accompagnement du ministère des Sports afin de préparer au mieux la sélection nationale composée de 18 athlètes et 4 encadreurs.

Vingt-deux millions de francs avaient été sollicités par la Fédération via le ministère des Sports. Prenant en compte les besoins du bureau fédéral, le directeur général de l'Office national de développement du sport et de la culture (ONDSC), le commandant Loïc Ngouayit Kounda, a reçu jeudi les membres



Le DG de l'ONDSC, Loïc Ngouayit Kounda, a tenu à soutenir l'athlétisme gabonais ici représenté par le président Taty.

de la fédération. Séance tenante, et compte tenu des contraintes budgétaires, sept millions de francs ont été décaissés pour la préparation des athlètes.

Occasion pour moi ici de remercier le ministère des Sports via l'ONDSC pour ce geste malgré les contraintes

budgétaires. Transparence oblige, cet argent servira à payer l'hébergement et la restauration durant une semaine de nos athlètes et encadreurs, à l'achat des médicaments et au règlement des servitudes des 22 membres de la délégation ", renseigne Anaclet Mathieu Taty.